



## The Vince Staples Show: Sebuah Kombinasi Artistik dan Humor ala 'Home Improvement'

### Description

Vince Staples Membuat Sejarah dengan Sitkom Netflix nya

Vince Staples sudah lama bermimpi untuk membuat serial TV nya sendiri, "The Vince Staples Show," kini menjadi kenyataan. Staples, yang merupakan rapper dan pembuat film, penulis, aktor, dan eksekutif musik ini, mengambil kontrol penuh terhadap proyek Netflix ini. Serial ini membawa Staples ke tempat yang belum pernah dia jalani sebelumnya.

#### ### Ambisi Staples

Dalam wawancara video dari rumahnya di Los Angeles, Staples mengungkapkan bahwa sejak merilis album perdana, "Summertime '06", pada tahun 2015, dia punya ambisi untuk membuat serial TV sendiri. Ditunjukkan oleh kiprahnya dalam berbagai bidang, seperti dalam musik, film, dan animasi, Staples memiliki banyak pengalaman yang terlibat dalam mencampurkan watak dan kepribadiannya dalam proyek-proyeknya.

#### ### Pengaruh Dalam Serialnya

Meskipun serial ini dianggap unik, Staples mengaku bahwa film yang menjadi pengaruh bagi serialnya adalah animasi "King of the Hill" dan film "Pulp Fiction". Namun, meskipun terdapat pengaruh, Staples menegaskan bahwa konsep dan gaya serial nya benar-benar direpresentasikan sebagai dirinya sendiri.

#### ### Kelompok Ide dan Dukungan

Vince Staples mengakui teknik pengambilan gambar serialnya terinspirasi oleh film Roy Andersson yang memiliki alur cerita dalam suasana yang ironis. Staples juga memberikan apresiasi terhadap bimbingan yang diberikan Quinta Brunson, yang sebelumnya bermain bersama dengannya dalam "Lazor Wulf."

#### ### Pesan yang Tersirat

Salah satu poin menarik dari wawancaranya adalah kehadiran rapper Rick Ross di serialnya. Staples mengungkapkan bahwa kedua tokoh tersebut memiliki pandangan masyarakat yang hampir sama, meski gaya hidup mereka jauh berbeda. Hal ini menggambarkan bahwa orang yang memiliki sifat-sifat

berbeda pun mampu memiliki pandangan yang sama dalam kondisi tertentu.

### ### Perbandingan Pengaruh TV dan Hip-hop

Meskipun Staples terjun dalam industri hip-hop, dia mengungkapkan bahwa saat dirinya tumbuh, pengaruh serial TV jauh lebih kuat daripada musik. Ini terlihat dari berbagai macam acara TV yang dia tonton pada masa kecilnya di lain dari sekadar mendengarkan lagu.

### ### Kesimpulan

Dari wawancaranya, Staples menegaskan bahwa dirinya lebih memperhatikan karya daripada persaingan, dan ingin membawa nuansa dan konsep yang berbeda ke dalam karyanya. Dan walau Staples telah menapaki peranannya dalam TV, dia percaya bahwa semua karya dalam berbagai bidang tetap diperhitungkan, dan bahwa proyek serial tv ini hanyalah awal dari banyak hal yang akan datang dari dirinya.

## Ringkasan

Vince Staples baru saja meluncurkan serial sitkom terbarunya, yaitu "The Vince Staples Show," di Netflix. Serial ini menjadi unggulan karena Vince Staples tidak hanya berperan, tetapi juga menulis dan memproduksinya. Ini adalah pencapaian luar biasa untuk seseorang yang berasal dari lingkungan seperti Vince Staples. Serial ini memiliki pengaruh film Swedia dan kontribusi dari rapper terkenal, Rick Ross. Staples juga memiliki pengalaman akting sebelumnya, dimana ia telah tampil di film dan serial lainnya. Dalam wawancara, Staples berbagi tentang pengaruh yang ia ambil dari televisi, salah satunya adalah "Home Improvement." Apakah Anda lebih suka melihat Vince Staples sebagai aktor daripada rapper? Menurut Anda, apakah ini sebuah langkah yang menarik bagi karir Vince Staples? Bagikan pendapat Anda di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)